



Antibes, le 25 juin 2025

INAUGURATION DU TROISIEME SCANNER « DEDIE AUX URGENCES » DE L'HOPITAL D'ANTIBES – JEUDI 3 JUILLET 2025 – A PARTIR DE 12h

L'Hôpital d'Antibes franchit une nouvelle étape dans l'amélioration de la prise en charge des patients avec l'inauguration d'un **troisième scanner « dédié aux urgences »** au sein de son service d'imagerie médicale.

Une inauguration est donc prévue le **jeudi 3 juillet 2025 à partir de 12h15**, en présence des membres du conseil de surveillance, des équipes médicales et soignantes, de la direction et des équipes techniques ayant participé à ce projet.

Un 3ème scanner « dédié aux urgences » autorisé à l'Hôpital d'Antibes par l'ARS PACA



L'Hôpital d'Antibes, déjà doté de 2 scanners et 2 de IRM, a obtenu de l'ARS PACA l'autorisation d'ouvrir un troisième scanner dédié aux prises en charge urgentes. Cela s'inscrit dans une politique globale de l'ARS PACA d'améliorer la prise en charge aux urgences par un délai d'accès à l'imagerie plus rapide.

Cette demande d'autorisation de l'hôpital d'Antibes s'inscrit dans un **plan global d'amélioration de la prise en charge des patients dans le cadre de la filière urgences** par laquelle transitent 50 % des patients hospitalisés. Avec plus de 50 000 passages aux urgences, sur les cinq dernières années, l'hôpital d'Antibes a ouvert 35 lits d'aval dont 18 lits supplémentaires de médecine post urgence permettant de limiter les attentes pour hospitalisation et améliorer le confort des patients. L'hôpital d'Antibes a également consolidé son équipe médicale et paramédicale qui est aujourd'hui proche du plein emploi. Le service d'urgences travaille en partenariat étroit avec la médecine de ville qui comporte une maison médicale de garde au sein des urgences dédiée aux prises en charge non complexes et qui a été rénovée en 2023.

L'Hôpital d'Antibes complète son plateau technique d'excellence avec l'inauguration d'un troisième scanner dédié aux urgences

Suite à l'autorisation délivrée en 2022, le service d'imagerie a mené des travaux pour accueillir cet équipement supplémentaire en son sein. De plus, c'est un poste médical, deux postes de manipulateurs radio et 1,5 poste d'agent de service hospitalier qui ont été créés pour absorber cette activité nouvelle. Avec désormais **trois scanners sur le site**, dont **un spécifiquement dédié aux urgences**, l'établissement conforte la qualité de son plateau technique d'imagerie. En effet, l'imagerie au sein de l'Hôpital d'Antibes se compose à présent de 2 IRM (1,5 T et 3T en cours de remplacements), 3 scanners, et l'imagerie conventionnelle qui comporte les spécialités de radiologie conventionnelle, d'échographie,





d'électrophysiologie, de coronarographie et l'institut Antibois du sein pour la mammographie. Ce plateau technique est composé de trois salles de radiologie dotées de capteurs plans numérisés. Cette opération renforce significativement son offre de soins et sa réactivité face à la demande croissante en examens d'imagerie.

Ce nouvel équipement de pointe centré sur les prises en charge urgentes a pour corollaire de libérer des capacités importantes pour les rendez-vous programmés fluidifiant **les parcours de soins et réduisant le temps d'attente des patients**, tout en garantissant un haut niveau de qualité diagnostique. Ainsi, l'Hôpital d'Antibes améliore son organisation des soins à la fois pour les patients urgents et les patients programmés.

Des équipements d'imagerie qui mêlent technologies médicales et ergonomie au profit des patients et des professionnels

Le nouveau scanner, modèle Canon Aquilon Prime SP, apporte un confort et une ergonomie optimisée pour les patients notamment avec une meilleure gestion des patients à mobilité réduite avec une descente du lit très bas, un diamètre de tunnel évasé pour une prise en charge aisée des patients quelle que soit leur corpulence ou encore des aménagements forts utiles pour la prise en charge des polytraumatisés. De plus, il convient de noter la très bonne qualité d'image en résolution et en contraste pour une meilleure interprétation des radiologues et une dose réduite de rayons pour le patient dans la continuité des deux derniers scanners installés en 2020.

L'opération a représenté un investissement conséquent de 850 000 € à la fois sur les travaux, numérique et équipements.

Déroulé :

- 12h15 : À l'issue du Conseil de Surveillance en salle du conseil d'administration, **accompagnement du Maire vers le service.**
- **Accueil** par les équipes à l'entrée du scanner.
- Découverte du scanner et des lieux et **inauguration** avec **découpe** du ruban.
- Discours avec **moment convivial** suivi d'échanges.
- **Seront présents** : M. le Maire, l'équipe de l'imagerie (Dr Popovici cheffe de service, M. Corvino et Mme Cambon, cadres de santé), des professionnels du pôle urgences médico-technique et la direction.



CONTACT :

Emeline SURGET

Responsable communication, évènementiel, mécénat et relations institutionnelles

Tél : 04.97.24.76.62 / 07.87.18.05.29

Email : emeline.surget@ch-antibes.fr